

Forums pour les joueurs

Mon essai pour m'en sortir

Par Profil supprimé Posté le 12/03/2021 à 14h58

Bonjour,

Comme beaucoup de monde sur ce site j'ai une histoire horrible avec le jeu. J'ai la trentaine, en couple depuis longtemps maintenant.

Comme beaucoup je suis endetté et je tire ma copine vers le bas.

Aujourd'hui j'ai envie d'en finir. J'ai déjà supprimé mes comptes en ligne, et je me suis fait interdire sur le site de l'ANJ (j'ai reçu la validation officielle le 09 mars 2021). Et enfin j'ai pris RDV dans le CSAPA le plus proche de chez moi pour fin mars.

J'espère poster de temps en temps sur ce fil pour témoigner des progrès ou des rechutes, et raconter un peu plus de détails sur mon histoire.

Mon plus grand souhait et d'arriver à définitivement tourner la page sur cette période, et pouvoir motiver toutes les personnes dans la même situation que moi qui espère ce sortir de ce cycle infernal.

A bientôt

1 réponse

Profil supprimé - 26/03/2021 à 17h59

Bonjour,

Mon RDV au CSAPA c'est bien passé. Après l'entretien on n'a conclus que je n'avais pas de réelle dépendance avec les jeux d'argent. J'ai fait une bêtise et j'ai dépensé de l'argent.

Le fameux tu gagnes, tu perds et t'y laisse ton slip.

J'avoue avant le RDV je sentais que je n'étais pas accrocs. Je ne ressentais pas la détresse que j'ai pu lire dans beaucoup de témoignage sur ce site.

En tout cas depuis mars j'ai complètement arrêté de suivre les résultats sportifs et ça ne manque pas du tout.

Je souhaite bon courage à toutes ces personnes sur le site que ce soit les joueurs ou leurs entourages. Pour ma part je vais tourner la page.

Je ne vous dis pas à bientôt
Bonne chance